



今月のテーマ

垂水高校生の放課後  
13の部活をご紹介します

部活の主力である3年生が、卒業を控え、各部活は1・2年生で構成されています。この時期になると、中学校でも、どの高校でも同じ状態になります。垂水高校の部活の特徴は、部員が少ないことと、それに伴い希望者は、1人で複数の部活に入部していることです。今月は、部活紹介をテーマにお伝えいたします。

- 各部写真撮影 生徒会
- 記事作成工程 生徒会が、各部の部長を集める「部長会」を緊急招集。学業と部活の間に写真撮影と掲載文を短期間で仕上げました。

■各部長から一言

1 バレーボール部

バレーボール部は、現在1・2年生の6名という少ないメンバーですが、毎日の練習を欠かさずがんばっています。部員同士の仲の良さは抜群です。(部員：1年生4名、2年生2名、OB=3年生5名)

2 ダンス部

まだ誕生して間もないこの部は、毎日が充実しています。ダンスの魅力は、身も心も美しくなることです。ダンスを通して、高校生活をより価値あるものにしていきます。

3 卓球部

卓球部は、インターハイ出場を目指し、日々、白球と向き合っています。

4 食物部

部員数は少ないですが、お菓子作りなどをし、みんな楽しく活動をしています。

5 弓道部

弓道部は、礼儀作法から弓の引き方まで、指導者が1つ1つ丁寧に教えてくれます。弓道は老若男女関係なく、誰でも楽しめるものです。皆さんもぜひ、一度は体験してみてください。

6 茶道部

私たち茶道部は、少ない人数ですが、週1回、外部講師の先生のご指導のもと活動しています。人数が少ないので先生から直接教わることができて、とても幸せです。

7 吹奏楽部

現在、14名のメンバーで3月に開催される演奏会に向けて練習を重ねています。(部員：1年生7名、2年生5名、3年生2名)

8 美術部

美術部は、犬童先生のご指導のもと、美術展などに向けて、一生懸命、楽しく活動を行っています。

9 テニス部

昨年、学校のテニスコートが整備されたため、今まで以上に充実した練習を行うことができています。

10 サッカー部

3年生が卒業すると、部員は4名となります。少数精鋭でがんばって練習に励みます。

11 パソコン部

パソコン部は、絵を描き、それにパソコンで色をつけるなど、パソコンの機能を活用して作品を作っています。とっても楽しい部活です。

12 野球部

僕たち野球部は、3年生5名、2年生10名、1年生5名で一生懸命頑張っています。

13 書道部

私たち書道部は、3年生9名、2年生6名、1年生1名で毎週金曜日に活動をしています。活動内容は、年に2度の揮毫大会や高校書道展などに出品する作品の練習をしています。昨年の文化祭では、ステージ発表に加え、初めて、野外展も行いました。これからは、卒業式の野外展の作品作りに取り組む予定です。



みんな楽しく、充実した時間を、過ごしています。  
**13の部活** enjoy club

1 バレーボール部 2 ダンス部  
3 卓球部 4 食物部 5 弓道部  
6 茶道部 7 吹奏楽部 8 美術部  
9 テニス部 10 サッカー部  
11 パソコン部 12 野球部 13 書道部

